

27.06.2023 Fahrradreparaturen selbst machen?

Ein Dutzend interessierter Frauen ließen sich auf dem Hof der Familie Hofrichter-Hunting einfache Fahrradreparaturen zeigen. Peter Gromm hatte bestens vorbereitet schon ein Fahrrad „auf den Kopf“ gestellt und Werkzeuge, Ersatzteile und Reifenflickzeug griffbereit. Fachkundig informierte er über die im Fachhandel erhältlichen Ventile, Fahrradschläuche, Reifen, Notfallwerkzeuge und Flickzeug. Praxisnah forderte er die Landfrauen anschließend zur häufigsten Reparatur dem „Fahrradreifen flicken“ auf. Den Fahrradmantel zu entfernen erwies sich für die Landfrauen recht knifflig. Das Loch im Fahrradschlauch ließ sich jedoch schnell finden und wurde fachmännisch mit einem Flicker versehen. Selbstverständlich folgte auch der Wiedereinbau des Schlauches sowie abschließender Aufzug des Mantels auf die Felge. Während die Teilnehmerinnen im Wechsel die Reparaturarbeiten trainierten, erhielten sie laufend hilfreiche Tipps und Ratschläge vom Fachmann. Mit seinem Fachwissen ließ Herr Gromm keine Frage unbeantwortet. Gern nutzten die Anwesenden abschließend das Angebot, in geselliger Runde Informationen und Erfahrungen auszutauschen.

Herzlichen Dank an Peter Gromm für die fachkundigen Unterweisungen und Familie Hofrichter-Hunting für die Gastlichkeit.